



SECRETARÍA

(B-297) Establece Agricultura parcelas demostrativas para detonar cultivos alternativos, como amaranto, y tradicionales

Con el objetivo de promover cultivos alternativos, la transferencia de tecnología y procesos de producción sustentables, este año **Agricultura** estableció 18 parcelas demostrativas en 17 municipios de Zacatecas.

<https://hojaderutadigital.mx/establece-agricultura-parcelas-demostrativas-para-detonar-cultivos-alternativos-como-amaranto-y-tradicionales/>

<https://ljz.mx/29/07/2024/establece-agricultura-parcelas-demostrativas-para-detonar-cultivos-alternativos-como-amaranto-y-tradicionales/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/agricultura-establece-parcelas-demostrativas-para-detonar-cultivos-alternativos-como-amaranto-y-tradicionales/>

https://www.hoytamaulipas.net/notas/567535/Establece-Agricultura-parcelas-demostrativas-para-detonar-cultivos-alternativos.html#google_vignette

<https://www.tierrafuerte.mx/archivos/3580>

<https://voragine.com.mx/2024/07/29/establece-agricultura-parcelas-demostrativas-para-detonar-cultivos-alternativos-como-amaranto-y-tradicionales/>

<https://diariocambio22.mx/establece-agricultura-parcelas-demostrativas-para-detonar-cultivos-alternativos-como-amaranto-y-tradicionales/>

<https://twitter.com/lajornadazac/status/1818025508153786602>

<https://twitter.com/jrz3061/status/1818093093679145086>

(B-296) Ratifica Agricultura como zona libre de picudo del algodnero a Baja California, Chihuahua y regiones de Coahuila y Sonora

Agricultura ratificó como Zona Libre del picudo del algodnero (*Anthonomus grandis*) a los estados de Baja California y Chihuahua y a los municipios de Sierra Mojada, Coahuila, y Altar, Caborca, General Plutarco Elías Calles, Pitiquito y San Luis Río Colorado, Sonora, lo cual beneficia a los productores algodneros, quienes están en mejores condiciones para colocar sus mercancías en más y mejores mercados. **24 Horas, P15**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000614nc.pdf

https://www.tiempo.com.mx/noticia/chihuahua_libre_picudo_algodnero_declaratoria_julio_2024/

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/567522/Ratifica-Agricultura-como-zona-libre-de-picudo-del-algodnero-a-Baja-California-Chihuahua-y-regiones-de-Coahuila-y-Sonora.html>

https://puentelibre.mx/noticia/chihuahua_libre_del_picudo_algodnero_sader/

<https://acustiknoticias.com/2024/07/ratifica-agricultura-como-zona-libre-de-picudo-del-algodnero-a-baja-california-chihuahua-y-regiones-de-coahuila-y-sonora/>

<https://hojaderutadigital.mx/ratifica-agricultura-como-zona-libre-de-picudo-del-algodnero-a-baja-california-chihuahua-y-regiones-de-coahuila-y-sonora/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/agricultura-ratifica-como-zona-libre-de-picudo-del-algodnero-a-baja-california-chihuahua-y-regiones-de-coahuila-y-sonora/>

<https://www.tierrafuerte.mx/archivos/3577>

<https://mazatlaninteractivo.com.mx/2024/07/ratifica-agricultura-como-zona-libre-de-picudo-del-algodnero-a-baja-california-chihuahua-y-regiones-de-coahuila-y-sonora/>





<https://www.hiptex.com.mx/noticias/57533/activa-agricultura-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado>

<https://diariocambio22.mx/ratifica-agricultura-como-zona-libre-de-picudo-del-algodonero-a-baja-california-chihuahua-y-regiones-de-coahuila-y-sonora/>

<https://twitter.com/HiptexNews/status/1818088011378438470>

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1818010527618249059

<https://twitter.com/mazinterac/status/1818106691889852859>

(B-295) Activa Agricultura Dispositivo Nacional de Emergencia para prevenir ingreso de gusano barrenador del ganado

De manera preventiva, **Agricultura** activó el **Dispositivo Nacional de Emergencia de Sanidad Animal (DINESA)**, con lo que refuerza las medidas de vigilancia epidemiológica e inspección zoonosaria de animales vivos y mercancías que pudieran ser portadoras de gusano barrenador del ganado (GBG) *Cochliomyia hominivorax-coquerel*. **El Heraldo de México, P21**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024000663nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024000614nc.pdf

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/mexico-en-alerta-por-llegada-inminente-del-gusano-barrenador-del-ganado-410123.html>

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Activa-agricultura-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado-20240729-0043.html>

<https://acustiknoticias.com/2024/07/activa-agricultura-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado/>

<https://www.diarioveterinario.com/t/4945389/agricultura-activa-plan-nacional-prevenir-entrada-gusano-barrenador-ganado-mexico>

<https://www.angulo7.com.mx/2024/nacional/activa-agricultura-estrategia-preventiva-por-gusano-barrenador-de-ganado/568503/>

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/567521/Activa-Agricultura-Dispositivo-Nacional-de-Emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado.html>

<https://hojaderutadigital.mx/activa-agricultura-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/agricultura-activa-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado/>

<https://eldemocrata.com/emiten-alerta-por-gusano-barrenador-del-ganado-en-sur-de-mexico/>

<https://laverdad.com.mx/2024/07/activan-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado-a-mexico/>

<https://hiptex.com.mx/noticias/57533/activa-agricultura-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado>

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/activa-sader-emergencia-para-prevenir-plaga-exotica-altamente-transmisible.html>

<https://encontacto.com.mx/emiten-alerta-por-gusano-barrenador-del-ganado-en-sur-de-mexico/>

<https://www.zafranet.com/noticias/agricultura-activa-dispositivo-de-emergencia-contra-gusano-barrenador-del-ganado/>

<https://www.tierrafuerte.mx/archivos/3574>

www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Activa-agricultura-dispositivo-nacional-de-emergencia-para-prevenir-ingreso-de-gusano-barrenador-del-ganado-20240729-0043.html

https://twitter.com/AMLAC_Mexico/status/1818004996472139827

<https://twitter.com/HiptexNews/status/1818016532871659843>

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1818008180204446086

<https://twitter.com/TallaPolitica/status/1818024386714288134>





<https://twitter.com/HOYTamaulipas/status/1818008804824596620>
<https://twitter.com/AcustikInforma/status/1817998194359320584>

Ebrard y Harfuch los más populares y conocidos

Entre los nombramientos, las personas menos conocidas incluyen a Marath Baruch Bolaños (Trabajo) y a **Julio Berdegué (Agricultura y Desarrollo Rural)**, quienes suman 13% de opinión positiva y niveles de desconocimiento de 62 y 61%. El estudio también revela que una mayoría de las personas entrevistadas, 54%, califica positivamente el desempeño de Claudia Sheinbaum después de las elecciones del 2 de junio. **El Financiero, P1**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001431nc.pdf

Inicia Segalmex con el pago del apoyo al maíz

Invitado por el gobernador Rubén Rocha Moya a su Conferencia Semanera, el director general de **Segalmex**, Leonel Cota Montaña, dio a conocer que este lunes se inicia con el pago del apoyo de 750 pesos por tonelada de maíz, como parte del programa de comercialización que contempla apoyar a 27,000 productores de siete estados de la República, de los cuales, la mayoría corresponden a Sinaloa, al registrarse más de 24,000 productores sinaloenses. **El Economista, P36 / Excélsior, P2**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001026nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001360nc.pdf

Apuestan por drones para cultivar mango

Con el fin de mejorar la productividad, reducir costos y mitigar el impacto de la escasez de mano de obra en el cultivo de mango en Guerrero, David Vargas Cano, estudiante de la **Universidad Autónoma de Chapingo (UACH)**, plantea el uso de drones en este sector agrícola. El proyecto consiste en una navegación autónoma para detectar los frutos maduros, su clasificación y recolección y obtener así una eficacia operativa, detalló el alumno de posgrado en ingeniería Agrícola y Uso Integral del Agua y responsable del estudio junto al doctor Federico Felix Hanh Shlam, quien falleció el pasado abril. **Excélsior, P 1**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001440nc.pdf

AGRICULTURA

Primer banco de semillas agrícolas en CDMX ha preservado más de mil 500 muestra

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de la Ciudad de México informó que este año se estableció el primer banco de semillas agrícolas de la ciudad, conocido como la "Casa de Semillas Toxinachcal", donde se preservan más de mil 500 muestras de semillas, lo que implica un gran avance en la conservación y cultivo de nueve razas de maíz nativo en el Suelo de Conservación de la capital. Estas acciones representan el 14% de la riqueza nacional de razas de maíz, destacando la importancia de preservar este patrimonio genético y biocultural. De las nueve razas cultivadas en el Suelo de Conservación, cuatro (Cónico, Elotes Cónicos, Chalqueño y Cacahuacintle) son ampliamente utilizadas en la elaboración de productos tradicionales como tortillas, tamales, tlacoyos, quesadillas, chileatole, gorditas, tlaxcales, pinole y elotes. **La Crónica, P1**





https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000352nc.pdf

Feria del Elote sí se realizará en Cocotitlán

Luego de que la sequía de este año amenazó los cultivos de maíz de temporal en el municipio de Cocotitlán y por consiguiente la realización de la Feria del Elote, las lluvias, aunque tardías, llegaron para rescatar la producción del grano, así como el tradicional evento que identifica a este municipio. El Patronato de la Feria del Elote Cocotitlán 2024 confirmó la realización de este evento anual, que se realizará los fines de semana comprendidos entre el 10 de agosto y el 08 de septiembre. La Feria de Elote de Cocotitlán tiene como objetivo primordial preservar el cultivo de maíz endémico, libre de manipulación genética, difundir su consumo, fortalecer las tradiciones y la identidad de este pueblo, así como reactivar la economía local. **La Jornada Estado de México, P1**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000430nc.pdf

Pronostican importación récord de granos en 2024

Factores tanto internos como externos, así como eventos climatológicos, harán que México cierre 2024 con una importación récord de granos de 43 millones de toneladas, la más alta desde que existen registros, de acuerdo con el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). De concretarse la previsión sobre la compra de productos básicos como maíz, trigo, frijol, arroz y sorgo, entre otros, el incremento anual será de casi 7% en comparación con las 40 millones 300 mil toneladas que se importaron el año pasado. Para Juan Carlos Anaya, director general del GCMA, este récord revela una profunda crisis en el campo por falta de financiamiento, altos costos, precios bajos y pobres rendimientos de las cosechas. **La Jornada, P32**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001266nc.pdf

Crece pobreza laboral en las zonas rurales

Entre el primer trimestre de 2023 y el primer trimestre de 2024, la pobreza laboral en el ámbito rural alcanzó un 49.6% mientras que en el urbano disminuyó alrededor de 2.6 puntos porcentuales al pasar de 34.0% a 31.4%, esto se acuerdo con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social. En la entidad mexiquense las zonas rurales ubicadas en la parte sur de la entidad, padecen esta situación y es que su trabajo se limita a las actividades que puedan realizar en el campo, de donde a veces logran obtener una cantidad muy por debajo de un salario mínimo. **El Sol de Toluca, P6**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001635nc.pdf

GANADERÍA / APICULTURA

Alitas, favoritas en delivery

Alejandro Monteagudo, presidente ejecutivo de la Unión Nacional de Avicultores (UNA), comentó que en México se producen cerca de 345 millones de pollos de engorda al año, y como la demanda va en aumento esperan que el consumo per cápita de pollo pase de 34.7 kg de 2023 a 35 kg en 2024. Se pronostica que en 2024 el consumo de pollo suba 3 por ciento en relación a 2023, con 4.9 millones de toneladas métricas, por lo que se van a tener que





importar un millón de toneladas, indica un reporte del Departamento de Agricultura de Estados Unidos. México va a producir cuatro millones de toneladas al año. Se estima que la demanda alcance 4.9 millones de toneladas. El país es el segundo importador mundial de carne de pollo. **El Heraldo de México, P 18**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024000713nc.pdf

PESCA / ACUACULTURA

Piden a IMPI certificar el pez blanco de Pátzcuaro

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció que solicitará al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) la denominación de origen del pez blanco para reconocer y proteger la reproducción y comercialización de esta especie nativa del lago de Pátzcuaro. El mandatario detalló que se encuentra listo el expediente técnico justificativo por el Instituto de Ciencia, Tecnología e Innovación (ICTI) del estado para iniciar el proceso de registro correspondiente a más tardar en noviembre próximo. **La Razón de México, P11 / El Economista, P 36 / El Universal, P13**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024000768nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024001027nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024000892nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Precio de la soya cayó a mínimos de octubre de 2020

Los precios de la soya en Chicago cayeron el lunes a su nivel más bajo desde octubre de 2020, ya que las previsiones de lluvia en Estados Unidos aliviaron las preocupaciones sobre el posible impacto del clima cálido y seco en el rendimiento de los cultivos. El maíz operó estable, mientras que el trigo ganó fuerza gracias a la demanda de exportación, según los analistas. En tanto, el mercado espera las cifras del informe semanal del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) sobre el progreso y el estado de las cosechas. **El Economista, P26**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024001070nc.pdf

Importación récord de granos con 43 millones de toneladas

Factores tanto internos como externos, así como eventos climatológicos, harán que México cierre 2024 con una importación récord de granos de 43 millones de toneladas, la más alta desde que existen registros, de acuerdo con el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). De concretarse la previsión sobre la compra de productos básicos como maíz, trigo, frijol, arroz y sorgo, entre otros, el incremento anual será de casi 7 por ciento en comparación con las 40 millones 300 mil toneladas que se importaron el año pasado. Para Juan Carlos Anaya, director general del GCMA, este récord revela una profunda crisis en el campo por falta de financiamiento, altos costos, precios bajos y pobres rendimientos de las cosechas. De hecho, la producción de granos será la más baja de los últimos 10 años, advirtió el especialista. **La Jornada, P 32**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/Imagenes_30072024/30072024001266nc.pdf





COLUMNAS

Un montón de plata / Sigma Alimentos / Carlos Mota

Sigma Alimentos, la empresa regiomontana que encabeza Rodrigo Fernández Martínez, espera un colosal flujo de efectivo de dólares \$1,000 millones para este 2024, rompiendo todas las estimaciones previas realizadas. Sus ingresos en dólares están creciendo a una tasa de 7 por ciento en lo que va del año. **El Herald de México, P 21**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000666nc.pdf

Perspectivas con RJO Brien / En pausa, en piso o en techo, ¿dónde están los commodities agrícolas? / Antonio Ochoa

Los mercados agrícolas en las últimas semanas han tenido una racha de bajas de precios considerable, diríamos que la tendencia es bajista y en ello me parece que estaríamos de acuerdo. Sobre oferta y demanda, el precio del maíz, soya y trigo podrían resumir la dirección bajista; sin embargo, como de momentos los fondos están sin pólvora nueva, debe ser el vendedor natural el que tome el liderazgo, y el vendedor natural en los mercados agrícolas son los productores. **El Economista, P26**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001014nc.pdf

Articulista / Rotten, las corporaciones y la gran tragedia alimentaria / Víctor M. Toledo

Desnutrición, y malnutrición combinados son el producto de un sistema alimentario global completamente distorsionado. Por un lado, existe un estado patético de injusticia agraria. Las tierras agrícolas y ganaderas dedicadas a producir alimentos rondaban 608 millones de unidades productivas, según un estudio de 2021 que usa los datos de la FAO, distribuidas de la siguiente forma: 97% de los pequeños productores agropecuarios con una a 20 hectáreas poseían 26% de la superficie, en tanto que 3% de los grandes propietarios (la mitad con parcelas de 500 y mil hectáreas) disponían de 74%. **La Jornada, P14**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001356nc.pdf

Nombres, nombres y... nombres / Inseguridad, factor que presiona inflación Agropecuaria/ Alberto Aguilar

El sector agropecuario es uno de los motores de la inflación que en la primera quincena de junio trepó a 5.6%. Dicho rubro mostró un alza anual del 14.3%, con frutas y verduras casi 26%. El azúcar se incrementó 20%, aguacate 37%, cebolla 27%, jitomate 23% y hay alimentos como el bolillo que han subido 13%. El GCM A que comanda Juan Carlos Anaya señala que la sequía es uno de los factores que ha influido. Obviamente también la estacionalidad de los productos. Agregue los altos márgenes del comercio y claro está la inseguridad que encarece la logística. **El Sol de México, P16**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000531nc.pdf

Agenda confidencial / Manchitas al tigre / Luis Soto

El combate a la corrupción en la 4T se convirtió en un mito genial. Sin embargo, el presidente Andrés Manuel López Obrador, presume que logró erradicarla casi por completo. "Una de las





cosas que más lamento fue el fraude a **Segalmex**", confesó la semana pasada el Presidente. Tratando de explicar qué fue lo que ocurrió en esa empresa, argumentó que "fue un descuido, mala suerte" reconoció que "es la mancha que se lleva". ¿Descuido de quién? ¿De las instituciones que supuestamente se encargan de vigilar que no se comentan ese tipo de actos? Preguntan los observadores. **Ovaciones, P 19**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001439nc.pdf

Pase de abordar / El impuesto criminal/ Ricardo Contreras Reyes

Productores de aguacate y limón en Michoacán; de piña y mango en Veracruz; de calé y plátanos en Chiapas (por citar algunos ejemplos), han asumido el costo de la extorsión como parte de su gasto corriente, pero al final, el gasto ejercido se lo cargan al consumidor, a esto se le conoce como el Impuesto Criminal señala Gerardo López, Presidente del Consejo para el Desarrollo del Comercio en Pequeño (CONCOMERCIO). En pocas palabras, se trata de pagar para producir, trasladar y comercializar sus productos. **Contra Réplica, P12**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000421nc.pdf

Reporte Empresarial / Julio Pilotzi

La explosión en la fábrica de tequila La Rojeña, propiedad de la tequilera José Cuervo y dirigida por Juan Domingo Beckmann, ha dejado una estela de interrogantes y un saldo trágico de siete personas fallecidas y varios heridos. Las autoridades locales, encabezadas por el alcalde José Alfonso Magallanes y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, declararon que la explosión se debió a que se acumularon gases de un tanque vacío mientras se soldaba uno de los alambiques. **Reporte Índigo, P8**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001203nc.pdf

Articulista / Una Tríada para el T-MEC / Bosco de la Vega

Claudia Sheinbaum inaugurará sus habilidades comerciales con contrapartes todavía por definir. En Estados Unidos, la campaña de Trump se ha topado con el entusiasmo generado por Kamala Harris, y es incierto aún quién ganará. De repetir el expresidente, Sheinbaum enfrentaría a un feroz negociador. En Canadá habrá elecciones en 2025, y es poco clara la continuidad de Trudeau. La capacidad negociadora descansa en el Gabinete. Juan Ramón de la Fuente y Marcelo Ebrard, en Relaciones Exteriores y Economía, respectivamente, cuentan con buenas credenciales. Importantes también serán los titulares de **Agricultura**, Energía y Medio Ambiente, carteras a donde llegan personas técnicas. **El Herald de México, P16**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000692nc.pdf

Historias de NegoCEOs / AMLO y Sheinbaum alistan recorte al gasto con reformas / Mario Maldonado

Hace unos días, de Palacio Nacional salió la orden de acelerar los dictámenes de las reformas constitucionales que envió Andrés Manuel López Obrador al Congreso en febrero pasado. Fue a través de la consejera Jurídica de la Presidencia, María Estela Ríos, y de otros interlocutores de Morena que se instruyó a la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de





Diputados, que encabeza Juan Ramiro Robledo, pasar en fast track las iniciativas prioritarias para el Presidente y la siguiente administración. **El Universal, P7**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000823nc.pdf

Pensándolo bien / El dinero, el otro reto para Claudia / Jorge Zepeda Patterson

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador deja a Claudia Sheinbaum logros sustanciales en varias materias; cimientos para seguir construyendo, afianzando, mejorando. Pero el tema del dinero no será uno de ellos. Por el contrario, en términos financieros su herencia es una pradera encendida. Y es que el Presidente recurrió a una estrategia que solo puede usarse una vez: buscó hacer una derrama sustancial en favor de los de abajo sin quitarle a los de arriba, y para financiarlo no acudió a los mecanismos tradicionales con los que un gobierno popular se hace de recursos. **Milenio Diario, P12**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000792nc.pdf

POLÍTICA

Rompe Maduro con 7 Países

El Gobierno del Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, retiró ayer a sus diplomáticos en Argentina, Chile, Costa Rica, Perú, Panamá, República Dominicana y Uruguay, horas después de que estos países exigieron la revisión completa de los resultados de las elecciones con la presencia de observadores independientes. En México, AMLO dijo ayer en su mañanera que, si la autoridad electoral reconoce la tendencia a favor de Maduro, él reconocerá su triunfo.

Reforma, P 1

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001116nc.pdf

Se le enreda a México el caso de El Mayo Zambada

A México se le complicó y enredó el caso de las detenciones en Estados Unidos de Joaquín Guzmán López, hijo de El Chapo Guzmán, y de Ismael El Mayo Zambada, puesto que no hay certeza de cómo ocurrió "la entrega" del jueves pasado, existen contradicciones, regateo de información por parte del país vecino e incluso versiones inverosímiles, indican expertos en seguridad e internacionalistas. El presidente Andrés Manuel López Obrador y Rosa Ícela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), admitieron ayer que aún "falta mucha" información que debe entregar el gobierno de Joe Biden, reconocieron que no se tienen datos "confiables" de este caso y manifestaron que "necesitamos saber todo".

El Universal, P1

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001522nc.pdf





Plantea la UNAM una reforma que garantice independencia judicial

Entregarán conclusiones de foros para enriquecer reforma en la materia Entre los principales focos rojos sobre el modelo de justicia en México, de acuerdo con la percepción de miles de civiles y funcionarios públicos de ese sector, impera la corrupción y desconfianza en el sistema legal, la influencia externa sobre jueces, la revictimización y el trato inadecuado, la falta de capacitación y profesionalismo y muchas barreras de entrada en los criterios para la carrera judicial, señala un informe de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). **La Jornada, P32**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024001256nc.pdf

Se compromete a no olvidar el caso de los 43

La virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, sostuvo una reunión este lunes con los padres de los 43 normalistas desaparecidos cie Ayotzinapa y se comprometió junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador a tener más reuniones y no olvidar la investigación del caso de la Noche de Iguala, que data de 2014. "Quedamos de seguirnos reuniendo, de no olvidar el caso de Ayotzinapa y vamos a seguir trabajando con ellos", aseguró. **El Heraldo de México, P1**

https://testigos.intelicast.net/2024/07Julio24/imagenes_30072024/30072024000636nc.pdf

